



SUJET D'ADORATION

Notre-Dame de Lourdes

(Fête le 11 Février)

I. — La Manifestation de Lourdes.

Prosternons-nous en esprit devant la grotte sainte et bénie. Nous n'y voyons que la gracieuse image de Marie. Mais, nous le savons, Bernadette a vu sa radieuse beauté, une beauté que la terre ne peut supçonner, une gloire inénarrable, telle sans doute que les anges et les saints la contemplant au Paradis, telle que nous espérons la voir nous-mêmes dans l'éternité.

Tombons à genoux, et offrons à notre Reine le plus profond hommage de notre vénération, ce culte d'hyperdulie due à la Mère de Dieu, à la Reine de toute créature que Gabriel nous a appris à traduire par le mot *Ave, Ave Maria*, c'est-à-dire : O Marie, je vous vénère, je vous salue, je vous reconnais comme la plus sublime des créatures et je m'en réjouis. Jouissez, ô Vierge Mère, de vos ineffables prérogatives.

Mais, dans la manifestation de Lourdes, il me semble que Marie a voulu surtout rendre gloire à Jésus et attirer notre attention sur le Très Saint Sacrement.

Elle se montre à la terre comme dans une niche d'exposition, pour nous dire de porter nos regards vers l'ostensoir.

Et la chapelle s'est élevée, sous forme de splendide basilique ; et dans ce palais, il y a, ô Jésus, un sanctuaire pour votre demeure personnelle au milieu de nous ; et dans ce sanctuaire, un trône où vous apparaissez dans les pompes de l'Exposition, où vous êtes adoré le jour et la nuit, d'où vous